

Un rorqual s'échoue dans la baie de Luanda (Angola)

Soumis par Eric GARLETTI
25-07-2009

Une baleine de 15 tonnes a été retrouvée morte sur la plage de la baie de l'île de Luanda mercredi soir a constaté l'Angop sur les lieux.

Ce mammifère marin s'est échoué sur plage vers 18h, où il est mort peu après, a affirmé le responsable de la commune de l'île de Luanda, Antonio Afonso. Les causes de la mort de cette baleine ne sont pas encore connues, a indiqué le directeur national à la Gestion Environnemental du Ministère de l'Environnement, Wladimir Russo. Selon la directrice du musée d'Histoire naturelle, Paula Correia Victor, le squelette de la baleine sera gardé et exposé au musée.